

Remercions aussi Karin Kuehl pour son travail lors des tournois où elle chapote Maïté et Bernard devant l'ordinateur. A ce propos je vous signale que le bureau a décidé de changer d'ordinateur car le vieil appareil prêté par Jean Paul Passama était arrivé au bout du rouleau : un informaticien nous a installé un nouveau machin qui a l'air de bien fonctionner après quelques problèmes au départ.

Géraline s'occupe du secrétariat avec Françoise pour les relations avec la Fédération.

Je n'oublie pas les techniciens de surface : moi-même, Gilles, Michel et d'autres pour mettre en place la salle, le petit bar et aussi pour tout ranger ensuite, car nous partageons la salle avec le club des aînés qui se réunit le mardi et parfois le jeudi après midi.

La salle doit donc être dégagée après les tournois et nos après-midi et repos au niveau des compétitions, les élusates Michel et Lebonne (mais et femmes, ont représenté notre club avec quelques réussites nous pensons).

(demander leurs résultats à Ronald et Danièle)

Mais aussi des champions de France 3^{ème} Série par 6 avec le club d'Aix en l'A qui fréquentent très souvent notre club pour la plupart. Bravo à eux !

Donc, pour conclure, l'aventure commencée avant le covid, qui a résisté tant bien que mal à celui-ci, est repartie de plus belle et va, je l'espère, se poursuivre avec notre secrétaire et les membres du bureau qui souhaitent continuer en 2023 et 2024. Nous nous souhaitons beaucoup

de succès bridgeques, mais comme disait Lien de Gobertan : "l'important c'est de participer". Merci de m'avoir patiemment écouté :

Pour terminer cette réunion nous avons le pot de l'amitié et pour certains un repas en commun au café de France ce soir.